
令和４年第８回 須崎市教育委員会議事録 

 

１．日  時；令和４年７月 22日（金）午後１時 21分から午後 2時 00分まで 

２．場  所；須崎市総合保健福祉センター ３階 研修室 

３．出席者等；教育長：細木 忠憲 

委 員：松浦 啓人、坂本 由香、德久 和宏、尾崎 惠子 

       事務局：生涯学習課長      岡本 憲仁 

 子ども・子育て支援課長 久保 実千 

学校教育課長      中西 司 

学校教育課長補佐    濱 美早 

１ 開会  

 

２ 議事録の承認、署名 

各委員に対して、配付議事録（案）を確認後に、署名を依頼する。 

 

３ 行政報告（教育長から報告） 

【新型コロナウィルス感染症について】 

・１学期は特に大きな事件事故もなく、コロナによる影響も最小限で、終業式を迎える

ことができた。 

・最近、全国的なコロナの感染拡大が続いており、県内でも、過去最高の数字となって

おり、今後が心配される。特に、この夏休みは、3年ぶりに行動制限のない夏休みとな

り、子どもたちや教職員の移動が、ほぼ通常に戻ると想定されるため、その結果が夏

休み明けにどう出るのか、たいへん心配されるところである。 

・２学期は、学校にとって大事な行事が控えているため、それへの影響が出ないことを

願っている。 

・保育園でのクラスターの発生も大変心配される。クラスターになると、休園措置をと

る必要があり、保護者に大きな迷惑をかける。できるだけきめ細かな感染防止対策を

とるよう園にお願いしていく必要がある。 

【学校統合について】 

・学校統合計画の各校・各園での保護者説明会は一巡することができた。 

・今後は、いただいた意見を整理し、庁内検討委員会や統合準備委員会で議論し、回答

していきたいと考えている。 

・7 月 27 日午後に予定している、子ども議会でも統合に関して、いろいろと質問をいた

だく予定になっている。 

【図書館等複合施設について】 

・事業費の圧縮を目的の一つとして、PFIの可能性があるのか、事業者の意見を聞く手続

きに入っていく予定で作業を進めている。8月 1日には、その方針について議員に説明

をする。 

 



【その他】 

・本日の午前中、文化会館でイングリッシュキャンプを実施した。明徳の協力で 30人の

児童が参加し、楽しく行った。 

 

４ 議事 

議案第 57号 
須崎市国際交流員に従事する招致外国青年任用規則の一部を改正する規則に

ついて 
同意 

議案第 58号 
須崎市外国語指導助手に従事する招致外国青年任用規則の一部を改正する規

則について 
可決 

 

【質疑】 

議案第 57号 

（教育長） 

16条は整理をして中身は変わっているのか？  

（中西課長） 

中身は変わっていない。須崎市の会計年度任用職員の規則を準用するものである。 

 

５ 閉会 

   次回の定例委員会を令和４年８月 26 日（金）午後１時 30 分から開催することを確

認し、閉会となる。 


